

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : le 2e arrondissement participe massivement à la vaccination

C'EST la réponse réservée aux nombreuses sollicitations de son député, Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LES stratégies mises en pratique par le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, pour convaincre le maximum de ses électeurs à prendre part à la vaccination contre le Covid-19, ont finalement été payantes. En effet, après plusieurs campagnes de sensibilisation sur le terrain, souvent dominées par le porte-à-porte, l'esplanade de la mairie du 2e arrondissement a été prise d'assaut samedi dernier par une foule nombreuse de personnes venues se faire vacciner. Elles ont profité de la caravane nationale de

vaccination organisée par le ministère de la Santé pour se distinguer ainsi. Une bien bonne manière de manifester leur sens des responsabilités face à une maladie planétaire, qui continue malheureusement de défrayer la chronique. "Nous tenons à remercier notre député, l'honorable Otandault, qui nous a encouragés à nous faire vacciner. Pour l'avoir déjà fait lui-même, il a transmis la force et le courage de suivre son exemple. Et tout s'est bien passé. C'est à notre tour maintenant d'encourager d'autres compatriotes à se jeter dans le bain", a confié le notable Léon. Notons que cette étape intervient après le 1er arrondissement la semaine dernière. Et le week-end passé, c'était au tour des populations du 2e siège de la cité pétrolière d'accueillir l'équipe de vaccination du Copil. Présent, le député de la circonscription, l'honorable



Le député Otandault, remerciant ses électeurs pour leur présence massive au premier jour de la vaccination.

Otandault, a invité, une fois de plus, ses électeurs à battre le record de participation à cette campagne vaccinale désormais ouverte chez eux, au travers des sites bien identifiés. "C'est ma manière de les rassurer et d'être encore plus proche d'eux. En me voyant, ils sont rassurés et sont en confiance", a indiqué l'élu national.

Tchibanga/Education : marche pacifique hier des élèves des lycées et collèges

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

LA grève de l'Education nationale enclenchée depuis la rentrée par les enseignants membres de la coalition Conasysed-Sena s'enlise.

A Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga, ne sachant plus à quel saint se vouer, les élèves des lycées et collèges ont organisé, hier, une marche pacifique pour faire entendre leur voix.

C'est la réplique qu'ils ont choisie face à ce bras de fer entretenu par le ministère de l'Education nationale et la coalition syndicale susmentionnée. Les apprenants de Tchibanga – qui ne veulent pas être le dindon de la farce d'une bataille permanente, devenue agaçante au fil des années scolaires entre l'Education nationale et ses syndicats – réclament



Les élèves de Tchibanga, lors de la marche pacifique d'hier.

la reprise des cours. Estimant qu'il y a encore un ultime espoir de rattraper le temps perdu, si seulement les cours et les devoirs pouvaient reprendre maintenant. Quoique le premier trimestre tire inexorablement à sa fin. Partie d'un point de rassemblement, la marche pacifique d'hier, qui était encadrée par des agents des forces de sécurité, s'est terminée en face du gouvernorat. Sur ces lieux, une déclaration conjointe des élèves de Tchi-

banganga a été lue. Ils ont invité les autorités locales à faire savoir leur désarroi au ministre de l'Education nationale qui se doit, ont-il dit, de trouver, mais assez rapidement, un juste milieu au différend qui l'oppose à la coalition syndicale Sena-Conasysed. Cette marche a aussi été l'occasion de réclamer le rétablissement de la bourse scolaire et l'affectation des professeurs qui manquent dans certaines matières importantes.

Kits scolaires pour les élèves de Mpaga village



Remise symbolique par le député Charles Otando.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Mpaga/Gabon

FERMÉE la saison scolaire écoulée pour raison de convenance, les natifs de Mpaga village se sont fortement mobilisés autour de cette structure scolaire qui a vu défile plusieurs cadres de la République, pour sa remise en activité cette année scolaire 2021-2022. C'est chose faite ! Les jeunes locaux ayant repris le chemin de leur école.

C'est pour vérifier l'effectivité de cette reprise des cours que le député du 2e siège du département de Bendjé, Charles Otando, s'est rendu dans la localité le week end écoulé. A cette occasion, il a distribué des kits scolaires à la cinquantaine d'élèves de l'établissement. Non

sans avoir pourvu en matériel didactique ladite école publique. Un geste de solidarité qui a été élargi aux autres établissements primaires du canton : les écoles d'Inyonga et Akiri. "Je suis venu exceptionnellement m'assurer de l'effectivité du redémarrage des cours ici à Mpaga, et remettre ces quelques fournitures scolaires à nos enfants", a dit le député.

Lequel a ensuite remercié les autres natifs de Mpaga, regroupés au sein de l'association "Mpaga Ayilé", le couple Dossou et le Conseil départemental de Bendjé, qui ont contribué financièrement à remettre debout l'école publique de Mpaga village. Enseignants et élèves ont exprimé leur reconnaissance au député bienfaiteur pour son geste de solidarité et de partage.